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      Аннотация

    
        
          В работе проводили изучение влияния многократной, ступенчатой с промежуточными отпусками, закалки на физико-механические и эксплуатационные характеристики твердых сплавов. В качестве исходного материала использовали сплав ВК4 (неперетачиваемые 4-х гранные пластины и штабики размером 5x5x35 мм). Были определены физико-механические свойства исходных твердых сплавов WC-Co (ВК4). Затем проводили поисковые работы по 11 режимам термической обработки в соляных ваннах. В каждом режиме исследовали по 10–15 пластин. После проведения поисковых исследований установили этапы и структурные изменения в процессе двукратной термообработки спеченных твердых сплавов. Физические свойства твердого сплава ВК4 после термической обработки практически не изменились (увеличилась в 2 раза коэрцитивная сила), однако отмечено увеличение на 10–30 % предела прочности при сжатии и твердости. В результате проведенных испытаний было установлено, что обработанные предложенными способами термической обработки пластины повысили свою стойкость в 1,5–2 раза.
        

        
          In this work, we studied the effect of multiple, stepwise hardening with intermediate tempering on the physical, mechanical and operational characteristics of hard alloys. Alloy VK4 was used as the initial material (non-resurfacing 4-sided plates and sticks with a size of 5x5x35 mm). The physical and mechanical properties of the initial hard alloys WC-Co (VK4) were determined. Then, prospecting work was carried out on 11 modes of heat treatment in salt baths. In each mode,10–15 plates were examined. After conducting prospecting studies, the stages and structural changes in the process of double heat treatment of sintered hard alloys were established. The physical properties of the VK4 hard alloy after heat treatment practically did not change (the coercive force increased by 2 times), however, an increase of 10–30% in ultimate strength in compression and hardness was noted. As a result of the tests carried out, it was found that the plates treated by the proposed methods of heat treatment increased their durability by 1.5–2 times.
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